



Semestre de 27.5 mil mdd

Inversión extranjera, con su mejor nivel en nueve años

A. SÁNCHEZ Y S. RODRÍGUEZ - PAG. 17

Inversión extranjera, con su mejor nivel en 9 años

Llegan 27,544.6 mdd.

La reestructura financiera de Aeroméxico y la fusión entre Televisa y Univision apoyaron el resultado: SE

AXEL SÁNCHEZ Y SILVIA RODRÍGUEZ / CIUDAD DE MÉXICO

En el primer semestre de 2022 se registró de forma preliminar 27 mil 511.6 millones de dólares de inversión extranjera directa (IED) en México, 24.5 por ciento mayor respecto a cifras revisadas de igual lapso de 2021, su nivel más alto en nueve años.

En un comunicado, la Secretaría de Economía destacó que este periodo se realizaron movimientos de IED extraordinarios como la fusión entre Televisa y Univision, y la reestructura financiera de Aeroméxico, que en conjunto sumaron 6 mil 875 millones de dólares.

Sin estos movimientos, la IED hubiera subido 12 por ciento.

El último gran movimiento fue en 2013, cuando la cervecera AB Inbev compró Grupo Modelo.

Prórroga para carta porte

El Servicio de Administración Tributaria (SAT) amplió hasta el 31 de diciembre el plazo para no aplicar multas y sanciones en el uso de la factura con comple-

Entrada de capital foráneo

Casi 40% del capital que llegó este año es de Estados Unidos

Cifras en millones de dólares



FUENTE: Secretaría de Economía

*Cifras preliminares

mento carta porte, en caso de que no se emita con todos los requisitos aplicables.

La ampliación del plazo es para continuar con la reactivación económica y que el sector transporte se adapte al uso de la factu-

ra electrónica con complemento carta porte.

No obstante, agradeció a los contribuyentes que la han implementado e invitó a aquellos que faltan para que lo lleven a cabo dentro del nuevo plazo. —